

肝属郡医師会立病院再整備基本計画（案）に対するパブリックコメント結果

1 募集期間

令和3年4月20日(水)～5月19日(木)

2 意見の件数

1件（1人）

3 意見と事務局の考え方

番号	意 見	事務局の考え方
1	<p>肝属郡医師会立病院再整備基本計画（案）【概要版5ページ】</p> <p>【多目的ホールを整備し、健康を考える啓発活動や集団的な健診、運動教室などを実施し、地域住民に開かれた空間として活用する】とあります。</p> <p>多目的ホールではなく【図書館設置】は検討できないでしょうか。</p> <p>多目的ホールがどのくらいの面積かはわかりませんが、現在の錦江町図書館より広ければ、図書館を検討の余地があるのではと思いました。</p> <p>医師会建設予定地の周辺には、多目的施設に代わる類似施設が多く、互いの稼働率を下げ、必要性が薄いと思います。</p> <p>一方で、既存の錦江町図書館は規模が小さく、住民に開かれた図書館としてリニューアルを検討する良い機会ではないかと思います。</p> <p>絵本を読む親子がくつろいだり、子どもたちが自習したり、大人には簡素なワーキングスペースがある図書館が錦江町にもあれば良いのにと前々から思っていました。</p> <p>イメージとしては、くりの図書館（温泉施設等との併設図書館）が浮かんでいます。</p> <p>都城やセンテラス天文館の図書館とはいかなくても、子どもたちの思い出に残るような、通うことができる居場所としての図書館の検討、よろしくお願ひします。</p>	<p>ご意見をいただきありがとうございます。</p> <p>住民の方々に新しい病院に親しみをもっていただくための施設の使い方という点では、趣旨には賛同できるところです。</p> <p>しかしながら、この多目的ホールは、通常時は集団検診や運動教室等に使用する一方で、万一、災害等が発生した場合には、被災者の応急手当等のための活動スペースとして利用することも想定しているところです。</p> <p>そのため、広いスペースが必要となりますので、多くの書棚等を設置する必要がある図書館として整備することは困難ではないかと考えております。</p> <p>つきましては、住民の方々が新しい病院に親しみをもっていただきながら、緊急時の機能を損なわない形での多目的ホールの活用方法について、今後、検討したいと考えております。</p>